
Donnerstag, 26. November 2020  Kinder- und Jugendbeirat Erkner 
  Protokollant: Fabrice Landmann 

Protokoll Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates Erkner 

Beginn: 18:36 Uhr  Ende: 19:16 Uhr 

 

TOP 1: Platz für die Jugendlichen 

• Pavillon am Bretterschen Graben wurde abgerissen 

− Position der alten Pavillons bestimmen 

• Neue Jugendplätze müssen her  

• Plätze sollten wie vorher wegen Geräuschbelästigung außerhalb der Sicht von Leuten 

gebaut werden 

• Bänke überall zurückbauen (im nächsten Jahr) 

− Nachfragen wieso die Bänke überhaupt abgebaut wurden 

• Neuer Pavillon, diesmal vielleicht zusammen mit Jugendlichen bauen 

• Große Mülltonnen an den Jugendplätzen um Verschmutzung entgegenzuwirken 

• Im Notfall auch mit dem Ordnungsamt Kontakt aufbauen 

TOP 2: Dokument ÖPNV vollenden 

• Am Freitag dem 20.11.2020 fand eine Sondersitzung der Jugendbeiräte in Schöneiche 

statt, das Thema war der Nahverkehrsplan 

• Jugendbeirat Erkner war nicht anwesend und soll deswegen seine Vorschläge zum 

ÖPNV Verkehr nachreichen: 

• Busse sollten auch am späten Abend noch fahren, bis ungefähr 22-23 Uhr 

• Engere Taktung, mit Fokus auf die Stoßzeiten 

− Zu Stoßzeiten könnten 2-3 Busse pro Stunde fahren 

− Außerhalb dieser Zeiten soll pro Stunde min. ein Bus fahren 

• Busangebot nach Schöneiche ist ausbaufähig 

• Bus nach Wernsdorf (428) sollte länger fahren -> bis nach KW  

− Um die Fahrzeit der Linie 428 zu verkürzen kann er Gosen auslassen 

− Linie 424 fährt schon Gosen an 

TOP 3: Sport AG 

• Vannie möchte mit dem Jugendclub eine Sport AG gründen und dafür ein Konzept 

schreiben 

• Erst nach dem Lockdown möglich 

TOP 4: Stadtpark 

• Stadtpark war laut Bericht der Stadt stark verschmutzt 

• Aus Sicht des Jugendbeirats ist das eine leichte Übertreibung 

• Besonders junge Erwachsene verursachen zurzeit die Verschmutzung 

• Die Mülleimer im Stadtpark sind zu klein und zu wenig vorhanden 

− Sowohl vorne als auch hinten im Stadtpark große Mülleimer einrichten 

− Auch hinter der Stadthalle sind Mülleimer dringend notwendig 
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TOP 5: Treffen mit dem Seniorenbeirat 

• In einem Ausschuss der Stadt wurde Fabrice von der Vorsitzenden des 

Seniorenbeirats angesprochen und gefragt ob nicht ein Treffen möglich ist 

• Jugendbeirat kam zum Entschluss ein Treffen mit dem Seniorenbeirat fürs erste 

Quartal 2021 zu planen 

• Fabrice übernimmt die Kontaktaufnahme 

TOP 6: Kontaktaufnahme Schulen und Kitas 

• Um Präsens zu zeigen möchte der Jugendbeirat Kontakt mit den Schulen und Kitas 

aufnehmen und sich als Ansprechpartner anbieten 

• Einzeltreffen mit den Schuldirektoren und Kitaleitern ist geplant 

− Vorstellung des Jugendbeirats mit einer Präsentation 

− Werbeplakat ausgeben 

• Organisation übernimmt Fabrice 

TOP 7: T-Shirts 

• Jedes Beiratsmitglied bekommt ein neues T-Shirt und evtl. einen Hoodie 

• Vannie kümmert sich um die Beschaffung 

TOP 8: Happy Community 

• Am 16.11.2020 fand der Bildungsausschuss der Stadt Erkner statt 

• Dort hat der Jugendbeirat zusammen mit Ellen Schneider und Ben O’Rurke das 

Projekt Happy Community vorgestellt 

• Positive Resonanz 

• Wenn es in der Stadtverordnetenversammlung angenommen wird, dann findet das 

nächste Treffen für das Thema im Januar 2021 statt 

TOP 9: Sonstiges/Ideen 

• Graffitiprojekt mit den Jugendlichen für die vollgesprühten Flächen der Stadthalle um 

diese zu verschönern 

• Werbeplakat des Jugendbeirats im Jugendclub aushängen 


